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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию такого явления как коррупция, в частности её проявления в Испании и изучению различных методов противостояния коррупции.  Задачи, которые решались в ходе исследования: •	изучить литературу, зарубежные и отечественные статьи по теме дипломной работы; •	выявить несколько понятий коррупции; •	рассмотреть известные коррупционные скандалы Испании; •	узнать меры, которые предпринимает государство для борьбы с коррупцией; •	проанализировать нынешнюю ситуацию в стране, выделив положительные и отрицательные свойства противодействий коррупции. Работа проведена на основе статей и научных работ на испанском, а также английском языке. Использовалось множество известных газет и законодательных материалов. В результате была проанализирована ситуация с коррупцией в Испании, рассмотрены самые крупные коррупционные скандалы и предложены эффективные меры борьбы с коррупцией.
        

        
          This work is devoted to the study of the phenomenon of corruption, in particular its manifestations in Spain and the study of various methods of combating corruption. The research set the following goals: •	study literature, articles in Russian and foreign languages on the subject of thesis; •	identify several concepts of corruption; •	to explore most popular corruption scandals in Spain; •	to learn the measures taken by the state to combat corruption; •	analyze the current situation in the country, highlighting the positive and negative properties of anti-corruption. The work was carried out on the basis of articles and scientific papers in Spanish as well as English. Many well-known newspapers and legislative materials were used. As a result, the situation with corruption in Spain was analyzed, the largest corruption scandals were examined and effective measures to combat corruption were proposed.
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